



## “Mi familia no quería que contendiera por el lodazal de AMLO”: Santiago Creel

Previo a la reunión que sostuvo este miércoles 2 de agosto con el morenista Ignacio Mier —donde pactaron los términos de su eventual renuncia como presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados—, el exsecretario de Gobernación, Santiago Creel Miranda, abrió a Publimetro las puertas de la camioneta que lo trasladó a dicho encuentro para sincerarse sobre el momento político que enfrenta, el temor de su familia ante posibles ataques y sus compromisos en caso de tener la oportunidad de suceder en la Presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/280321/mi-familia-no-queria-que-contendiera-por-el-lodazal-de-amlo-santiago-creel>